

Aus der Adventsmeditation von Pater Alfred Delp SJ 1944:

„Im Menschen selbst, in seiner innersten Mitte geschieht das Leben Gottes. Genau da wird der Mensch er selbst, wo er sich als Ort des höchsten und lichtesten Seins weiß.

Und so viel wird er sich selbst und sein eigenes Gesicht wiederfinden und den Glauben an die eigene Würde und Sendung und Lebensmöglichkeit, als er sein Leben begreift

als hervorströmend aus dem Geheimnis Gottes. ...

Dieser Mensch erst wird des großen Atems fähig sein und ihm wird die Welt und das Leben nichts schuldig bleiben. ...

Er wird den ewigen Glanz der Dinge wieder spüren und vor ihnen in Ehrfurcht und Behutsamkeit stehen.“